



# X CONGRESSO LATINO-AMERICANO DE SEMIÓTICA

# SEGUNDA CIRCULAR X CONGRESSO DA FELS

DICIEMBRE 2023

Con alegría y entusiasmo compartimos la convocatoria de trabajos y el cronograma de actividades del **X Congreso de la Federación Latinoamericana de Semiótica (FELS)**, que se llevará a cabo del 2 al 5 de julio de 2024 en la Universidad de São Paulo. Más de 40 investigadores de 30 universidades e instituciones de investigación están involucrados en la organización del evento, buscando fomentar el diálogo, la amplia diversidad y la inclusión desde los inicios.

Al proponer una reflexión sobre **la semiótica del futuro y el futuro de la semiótica**, el X Congreso Latinoamericano de Semiótica se presenta como una oportunidad única para el diálogo, el debate y la construcción de conocimiento sobre los horizontes plurales de la semiótica y su perspectiva privilegiada del porvenir. Nuestro encuentro busca trascender las incertidumbres contemporáneas, promoviendo discusiones transtemporales que permitan anticipar y señalar los dilemas del mañana, a través de encuentros significativos y fructíferos entre nuestros colegas investigadores de sangre, lengua y alma latinoamericanos.

**Las inscripciones para el congreso comenzarán el 11 de diciembre de 2023**, con la presentación de resúmenes para la modalidad de participantes. El formato del resumen, así como información sobre costos, modalidades y otros plazos, estarán disponibles en el sitio web del congreso en la fecha de apertura de las inscripciones.

Desde ya, invitamos a todos a consultar los diez **ejes temáticos de la convocatoria de trabajos**, disponibles en el portal del evento, que buscan demostrar la amplitud, alcance y diversidad esperadas de los trabajos.

Además, destacamos los tres ejes transversales que atraviesan todas las actividades del congreso, dándole una identidad única: por su origen latinoamericano, su naturaleza periférica en el campo y su posición actual, el primer eje transversal es **La Perspectiva Latinoamericana y Decolonial**. Ante la inevitabilidad de la presencia de las tecnologías digitales en todas las áreas y dimensiones de la vida contemporánea, también reconocemos que los trabajos presentados pueden abordar esta dimensión a través del eje **Tecnologías de lo digital**, en sus múltiples manifestaciones presentes o futuras (en temas como la plataformización, inteligencia

artificial, algoritmos, big data, machine learning, etc.). Siendo la décima edición del congreso, la reflexión sobre el tiempo se impone, no solo como tema general del evento, sino como ejercicio de revisión de nuestra trayectoria, de vigilancia epistemológica, teórica y metodológica de nuestras prácticas, permitiéndonos imaginar, proyectar y construir la semiótica del mañana, como se prevé en el eje transversal **El Dilema Pasado-Presente-Futuro**.

Para aquellos interesados en enviar trabajos, se aceptarán resúmenes de 250 a 300 palabras hasta el 19 de febrero de 2024. Les animamos a compartir sus investigaciones y reflexiones, haciendo que nuestro encuentro sea aún más enriquecedor, diverso e inclusivo. La divulgación de los trabajos aceptados está prevista para el 4 de marzo de 2024.

Contamos con la participación de todos para enriquecer nuestro congreso con la pluralidad de perspectivas y contribuciones que caracterizan las investigaciones en semiótica. **Juntos, construiremos la semiótica del mañana, incorporando el pasado, comprendiendo el presente e imaginando el futuro.**

 <https://fels.prrg.usp.br/>

 @felsemiotica

 <https://www.facebook.com/felsemiotica/>

## ORGANIZADORES



## COORGANIZADORES

